

La Celle-Guenand : une fête à l'Ehpad pour les 100 ans d'Anne-Marie Lageix

Publié le 21/03/2024 à 17:56 | Mis à jour le 21/03/2024 à 17:57



Anne-Marie Lageix a fêté ses cent ans à La Châtaigneraie.

© (Photo NR)

Entrée à l'Ehpad La Châtaigneraie le 18 juin 2020, Anne-Marie Lageix, née le 10 mars 1924 à Chartres (Eure-et-Loir), a d'abord célébré son anniversaire avec sa famille, dimanche 10 mars 2024. Et le 18 mars, c'est l'Ehpad qui a organisé une petite fête pour la centenaire.

Anne-Marie Lageix, qui avait une sœur et deux frères plus âgés qu'elle, a vécu à Chartres toute sa jeunesse. Durant la Seconde Guerre mondiale, en tant que bénévole de la Croix-Rouge, elle prodigue les premiers soins aux blessés de guerre.

Après la guerre, elle apprend le travail des vitraux, tout en continuant ses études d'aide familiale. Puis elle se forme pour devenir secrétaire.

Très croyante, elle a vécu durant une année chez Les Petites Sœurs de Jésus de Charles de Foucauld et a fait partie de la fraternité de Saint-François-d'Assise où elle a rencontré son futur mari, Philippe Lageix, qu'elle épouse le 2 août 1958, à Paris. Unis durant 64 ans, ils ont eu deux enfants, quatre petits-enfants et cinq arrière-petits-enfants.

Amoureux tous deux de voyages, ils ont parcouru le monde (Russie, Algérie, Croatie, Madagascar, Mali et en Europe). Son talent d'aquarelliste lui a permis d'immortaliser ses voyages et les paysages alentour.